

SEEBLICK

| KW 23, 05.06.2015 | Amtliches Publikationsorgan der Stadt Romanshorn

Gemeinden & Parteien

Ersatzneubau Weitenzelg: Ein Ja für den Projektierungskredit



Am Wochenende des 13. und 14. Juni stimmen die Stimmbürger der Sek Romanshorn-Salmsach über den Vorprojektkredit zum Ersatzneubau der Schulanlage Weitenzelg in der Höhe von Fr. 440'000.– ab.

Eine wesentliche Aufgabe einer Schulbehörde besteht darin, den Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen sowie den weiteren Angestellten eine zeitgemässe Lern- und Arbeitsumgebung zur Verfügung zu stellen. Deshalb haben sich Behörde und Lehrerschaft in den letzten zwei Jahren intensiv mit der Weiterentwicklung der in die Jahre gekommenen Anlage Weitenzelg befasst. Schnell zeichnete sich ab, dass eine umfassende Renovation nur mit grossem Aufwand zu realisieren wäre. Statische und sicherheitstechnische Anforderungen, gesetzliche Vorgaben für öffentliche Bauten (Brandschutz, Behindertengerechtigkeit

etc.) oder eine energetisch zufriedenstellende Lösung wären nur mit grossem Aufwand umzusetzen. Die Sek-Behörde hat einstimmig entschieden, die beiden Gebäudeteile B (Variel) und A1 (Hauptgebäude) durch einen optimierten, zweckmässigen Neubau zu ersetzen. In einem zweistufigen, anonymen Architekturwettbewerb wurde dann das Projekt der portugiesisch-schweizerischen Architekturgemeinschaft Bak-Gordon-Maurer als Siegerprojekt bestimmt und der Bevölkerung bereits mehrmals vorgestellt. Der geplante Neubau umfasst acht Klassenzimmer, Gruppenräume, Medien- und naturwissenschaftliche Räume, Werkstätten, den Lehrerarbeits- und Aufenthaltsbereich sowie Lager und technische Räume. Er schliesst optimal an den bestehenden Bau C (Neubau) an. Die Sekundarschulbehörde ist einstimmig der Meinung, dass das ausgewählte Projekt die Anforderungen an ei-

ne zeitgemässe und zukunftsorientierte Schulinfrastruktur bestens erfüllt. Der kompakte Baukörper lässt allfälligen weiteren Entwicklungen im Zusammenhang mit dem Campusgedanken optimalen Spielraum. Für die detaillierte Planung beantragt die Behörde, einen Vorprojektkredit in der Höhe von Fr. 440'000.– zu bewilligen. Bei einem Ja an der Urne sieht der Grobterminplan vor, am 28. Februar 2016 über den Baukredit abstimmen zu lassen. Einer Zusammenarbeit mit einem GU steht dann nichts im Wege. Sagen sie Ja zu einer modernen und auch für zukünftige pädagogische Entwicklungen vorbereiteten Schulinfrastruktur. Unsere Jugend wird ihnen dankbar sein. ●

*Sekundarschulbehörde Romanshorn-Salmsach,
Walo Bohl, Präsident*

güntzel
immobilien

Ihr Immobilienspezialist in
Romanshorn und Umgebung

Beratung | Schätzung | Verkauf

Güntzel Immobilienreuehand GmbH
Bahnhofstrasse 3 | Romanshorn | 071 466 00 86 | www.guentzel-immo.ch

Ströbele
Kommunikation
gestalten und realisieren

«Grandioser Einsatz»
M. Roth, LehrerOffice – Roth Soft, Oberstammheim
Lobt das Engagement bei der Realisierung der Notizblöcke.

Ströbele AG | CH-8590 Romanshorn
Telefon +41 (0)71 466 70 50
www.stroebele.ch
Ströbele, der Erfolgsbeschleuniger

BODEN-HEIZUNG SPÜLEN!
BOILER ENTKALKUNG!

Damit SPAREN Sie KOSTEN & ENERGIE

HAUSTECHNIK ■ Sanitär ■ Spenglerei
■ Heizung ■ Badumbau

HE 071 455 15 55
EUGSTER AG **HEugster.ch**



Mehr Erfolg durch Farbinserate – 071 466 70 50

